



Ataque fue protagonizado por una usuaria

## Violenta agresión en el Sar Damianovic deja a seis funcionarios lesionados

Una violenta agresión sufrió un equipo completo del Servicio de Atención de Urgencia de Alta Resolución (Sar) Dr. Juan Damianovic en Punta Arenas la madrugada de ayer, cuando una paciente atacó físicamente a seis funcionarios del recinto, entre ellos un médico, una enfermera, personal de aseo y un guardia.

El hecho se registró cerca de las 3 de la mañana, luego de que una mujer de 34 años se desmayara y, al recuperar la conciencia, comenzara a agredir al personal que la atendía. Según informó el alcalde Claudio Radonich, tras finalizar su atención médica, la paciente fue detenida por Carabineros. El municipio anunció acciones legales en

contra de la agresora.

"Nuestros funcionarios fueron atendidos en la mutualidad, y el SAR nunca dejó de funcionar, siguió atendiendo con normalidad", puntualizó Radonich.

Los seis funcionarios resultaron con lesiones leves producto de golpes, rasguños, tirones de cabello e insultos. Víctor Fuentes, director subrogante del Área de Salud de la Cormupa, señaló que, si bien los ataques físicos no son frecuentes, "la agresividad verbal se ha hecho cada vez más común en los centros de salud".

El jefe comunal también apuntó a la necesidad de fortalecer el resguardo legal y operativo de los funcionarios de salud, especialmente cuando deben enfrentar situaciones derivadas

del consumo de drogas.

"Claramente hay un vacío legal. Tenemos guardia las 24 horas, pero buscamos que nuestros funcionarios estén protegidos

como corresponde. Y también hacemos un llamado a las familias a ser responsables con pacientes que puedan representar un riesgo", agregó.

Desde la Corporación Municipal anunciaron que seguirán reforzando las medidas de seguridad en los centros de salud comunales. **LPA**

Alberto Vargas, presidente regional de la Confusam

### ➤ "Se están normalizando las agresiones en los centros de salud"

*El líder de los funcionarios de la Salud Municipal, Alberto Vargas, manifestó su repudio ante la agresión sufrida por funcionarios del Servicio de Atención de Urgencia de Alta Resolución (Sar), hecho que dejó fuera de operación a un equipo completo. El directivo calificó como "grave" la situación y advirtió sobre la creciente violencia que enfrentan los trabajadores de la salud.*

*"Se están normalizando las agresiones en los centros de salud, ya no sólo verbales, sino también físicas. Y esto no tiene que ver con un mal trato, sino con los tiempos de espera que los equipos no pueden resolver por sí mismos", explicó el dirigente.*

*Vargas también alertó sobre la precariedad laboral de algunos trabajadores del Sar, especialmente quienes están contratados a honorarios y no cuentan con cobertura de una mutual. "Muchos deben atenderse en el Hospital Clínico porque no tienen garantías laborales básicas", señaló.*

*El dirigente apuntó a la necesidad de reforzar los equipos de urgencia y mejorar la infraestructura de seguridad. "Hoy se requieren más dispositivos como cámaras, botones de pánico y mayor vigilancia. Un solo guardia no basta para cubrir todo el recinto", concluyó.*